

Основные разделы выставки:

- Минерально-сырьевые и топливно-энергетические ресурсы (прогнозирование, геологоразведка, производство и обогащение).
- Горные машины и оборудование (карьерный и шахтный транспорт, бурильное, проходческое и обогатительное оборудование и инструменты и т.д.).
- Автоматические системы управления горным производством.
- Металлургия (установки, оборудование и технологии для переработки сырья, плавка, литье, прокат и т.д.).
- Технологии и оборудование для добычи угля открытым и подземным способами, для углеобогащения и глубокой угля переработки.
- Энергетика (электро-, гидро-, тепловая и атомная, нетрадиционная и восполняемая).
- Энергетическое машиностроение, электротехническое оборудование.
- Системы электро-, тепло- и газоснабжения.
- Экология и охрана окружающей среды.
- Технологии безопасности: средства защиты, спасательные работы.
- Материально-техническое обеспечение отраслей (средства индивидуальной защиты, экипировка и т.д.).

**МЕСТО ПРОВЕДЕНИЯ/VENUE:**

**Г.АКТОБЕ,
Дворец спорта
«КОНЫС»,
пр. Абильхайыр хана, 52**

**АКТОВЕ city,
52, Abylkhair khan Av.,
Sport Complex
«KONYС»**

**По вопросам участия обращайтесь:**

МВК «КАЗЭКСПО»

КАЗАХСТАН, г.АЛМАТЫ
Тел.: +7 (727) 313-76-28, 313-76-29
Моб.: +7 (707) 456-53-07

E-mail: kazexpo@kazexpo.kz
Веб-сайт: www.kazexpo.kz

Main Sectors of the Exhibition:

- Mineral and fuel-energy resources: prediction, geological prospecting, processing and concentration.
- Mining machines and equipment: quarry and mine transport, boring, excavating and ore-dressing equipment, instruments.
- Automatic control system of mining production.
- Metallurgy (facilities, equipment and technologies for processing, melting, casting, rolling etc.).
- Technologies and equipment for surface mining and underground mining for coal washing and deep processing of coal
- Power engineering (electricity, hydro, heat and nuclear power, alternative and renewable power).
- Power Machinery and electrical equipment, power heat and gas supply system.
- Ecology and Environmental Protection.
- Technology security protection, rescue work.
- Logistical support of the industries: outfit, security facilities, etc.

MinTech-2024

36-ая МЕЖДУНАРОДНАЯ**36th INTERNATIONAL**

Международная выставка горному делу, металлургии и энергетике «MinTech-Актобе-2024»

International Exhibition on Mining, Metallurgy and Mining Machinery «MinTech-Aktobe-2024»



**15 – 17 ОКТЯБРЬ
ОСТОВЕР**

**КАЗАХСТАН
г. АКТОБЕ**

**KAZAKHSTAN
АКТОВЕ city**

ПРИ ПОДДЕРЖКЕ:



Правительства Республики Казахстан
The Government of the Republic of Kazakhstan



Акимата Актюбинской области
The Akimat of Aktobe Oblast

**Organizers:**

KAZEXPO IEC

KAZAKHSTAN, ALMATY
Tel.: +7 (727) 313-76-28, 313-76-29
Mob.: +7 (707) 456-53-07

E-mail: kazexpo@kazexpo.kz
Website: www.kazexpo.kz

О ВЫСТАВКЕ

«MinTechAktobe» – бизнес-площадка, которая служит местом встречи иностранных производителей со специалистами отечественных предприятий горнодобывающей, металлургической, угольной и энергетической промышленности для обмена опытом и налаживания контактов, с целью продвижения новых технологий и оборудования на предприятия Актюбинской области и близлежащих регионов. Учитывая перспективы развития промышленного сектора в данном регионе, огромные производственные мощности, выгодное географическое положение, выставка «MinTech», которая впервые успешно стартовала в 2016 году в г. Актобе при поддержке АО «Транснациональная компания «Казхром», стала значимым событием для предприятий отрасли.



ПРЕИМУЩЕСТВА УЧАСТИЯ В ВЫСТАВКЕ:

- Расширение географии бизнеса
- Поиск новых клиентов и новых контактов
- Индивидуальная проработка приглашений специалистов предприятий на B2B встречи
- БИЗНЕС-ТУР на ведущие промышленные предприятия региона
- Демократичная стоимость участия



ДЕЛОВАЯ ПРОГРАММА

- Панельная сессия по актуальным вопросам химической и нефтегазовой промышленности.
- Семинары участников выставки, презентации новинок и технологий, где Вы получаете обмен информацией, ответы на актуальные вопросы, бизнес-контакты с лидерами рынка.

БИЗНЕС ТУР НА ПРОМЫШЛЕННЫЕ ПРЕДПРИЯТИЯ АКТЮБИНСКОЙ ОБЛАСТИ

Знакомство с производственным процессом, обмен информацией и контактами со специалистами. Посещали ранее: 1. АО «Актюбинский завод хромовых соединений», 2. Донской горно-обогатительный комбинат филиала АО «ТНК «Казхром» (г. Хромтау), 3. Актюбинский завод ферросплавов филиала АО «ТНК «Казхром», 4. ТОО «Восход-Oriel», 5. ТОО «Актюбинская Медная Компания», в т.ч. Приорское месторождение медно-цинковых руд. 6. АО «СНПС-Актобемунайгаз» управление «Актобеэнергонефть».



КРУПНЕЙШИЕ ПРОМЫШЛЕННЫЕ ПРЕДПРИЯТИЯ области и города:

- АО «ТНК «Казхром»,
- Актюбинский завод ферросплавов АО «ТНК-Казхром»
- «Донской ГОК» АО «ТНК-Казхром»
- ТОО Актюбинская медная компания
- ТОО Восход Oriel
- ТОО Восход хром
- АО Актобе ТЭЦ
- ТОО ТНС Стройпроект
- ТОО Научно исследовательский центр ERG
- Turan Industrial
- Актюбинский рельсобалочный завод
- Металлург Актобе
- ТОО Паритет-М групп
- АО «Актюбинский завод хромовых соединений»
- ТОО «Gas Processing Company»
- ТОО «Казахойл Актобе»
- АО «Актюбинский завод нефтяного оборудования»
- ТОО «УРИХТАУ ОПЕРЕЙТИНГ»
- «ЭкоЭкспрессАктобе»
- АО «Актюбrentgen»
- НПО «Нитрохимгрупп»
- ТОО «Юбилейное» и многие др.

ABOUT EXHIBITION

The International exhibition of equipment and technologies of Mining, Metallurgy, Mining Machinery "MinTechAktobe" is become the meeting place of foreign producers with the specialists of the domestic enterprises of the petrochemical and gas industry for exchange of experience and to adjustment of contacts, for the purpose of advance of new technologies and building mutually beneficial relationship, and also with the purpose of new technologies and equipment at the enterprises of Aktyubinsk oblast. Considering prospects of development of industrial sector in this region, huge capacities, an advantageous geographical position, the exhibition "MinTech", which for the first time successfully launched in 2016 in Aktobe city with the support of JSC Transnational Company "Kazchrome" became a significant event for the industry. №

ADVANTAGES OF PARTICIPATION IN EXHIBITION:

- Expansion of business geography
- Search for new clients and new contacts
- Organization of B-2-B meetings with interested specialists of the industrial enterprises of the region
- BUSINESS TOUR to the leading largest enterprises of the region
- Acceptable cost of participation



BUSINESS PROGRAM

- Panel session on topical issues of the chemical and oil and gas industries.
- Seminars for exhibitors, presentations of new products and technologies, where you get information exchange, answers to pressing questions, business contacts with market leaders.

BUSINESS TOUR TO THE LARGEST INDUSTRIAL ENTERPRISES OB AKTOBE REGION

Acquaintance with the production process, exchange of information and contacts with specialists. Previously visited: 1. Aktobe Plant of Chromium Compounds JSC, 2. Voskhod-Oriel LLP, 3. Aktobe Copper Company LLP, incl. Priorskoye deposit of copper-zinc ores, 4. Donskoy mining and processing plant branch of TNK Kazchrome (Khromtau), 5. Aktobe ferroalloy plant branch of TNK Kazchrome, 6. CNPC-Aktobemunaygaz" JSc, the branch of "AktobeEnergoService"



THE LARGEST INDUSTRIAL ENTERPRISES in AKTOBE:

- TNK Kazchrome JSC,
- Aktobe Ferroalloy Plant JSC TNK-Kazchrome
- "Donskoy GOK" JSC "TNK-Kazchrome"
- Aktobe Copper Company LLP
- Voskhod Oriel LLP
- TOO Voskhod chrome
- JSC Aktobe Thermal Power Plant
- TNS Stroyproekt LLP
- LLP Scientific Research Center ERG
- Turan Industrial
- Aktobe rail and section work LLP
- Metallurg Aktobe
- Paritet-M group LLP
- JSC "Aktobe Plant of Chromium Compounds",
- Gas Processing Company
- Kazakhoil Aktobe LLP,
- Aktobe Oil Equipment Plant JSC,
- URICHTAU OPERATING LLP,
- EcoExpressAktobe,
- Aktyubrentgen JSC
- NPO Nitrokhimgroup,
- Yubileinoe LLP and etc.